

Le Venezuela salue la reprise du dialogue entre le gouvernement colombien et l'ELN



Caracas, 3 oct (RHC) Le gouvernement vénézuélien a salué dimanche l'accomplissement des protocoles convenus entre les autorités colombiennes et l'Armée de libération nationale (ELN) pour la reprise du dialogue de paix, interrompu depuis 2019.

Sur son compte Twitter, la vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodríguez a salué les procédures convenues entre le gouvernement colombien et l'ELN pour le retour en toute sécurité des représentants du groupe insurgé en Colombie.

"La République bolivarienne du Venezuela, en tant que pays garant, ratifie son engagement indéfectible en faveur de la paix en Colombie et dans toute notre Amérique", a-t-elle écrit dans un message ultérieur.

Quelques heures auparavant, l'ELN avait indiqué dans un communiqué que, "avec l'accompagnement des pays garants : la République de Cuba, le Royaume de Norvège et la République bolivarienne du Venezuela, le retour de la délégation du dialogue a eu lieu avec sécurité et garanties".

Dans ce texte, l'ELN affirme que le retour de ses représentants intervient après plus de quatre ans de non-respect par l'État colombien de l'engagement pris dans le protocole signé en avril 2016.

Elle a également remercié les pays garants pour leur accompagnement et leur défense des principes juridiques internationaux, ainsi que Cuba pour son hospitalité. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/300798-le-venezuela-salue-la-reprise-du-dialogue-entre-le-gouvernement-colombien-et-leln>



Radio Habana Cuba